

High Performance Modding (HPM)

=====

- Name: VW T6 Polizei Bayern Blau/Grün
- Author: TheLaw (High Performance Modding)
- Version: 1.0
- Lightbar: Hänsch DBS 4000
- License: Personal Use-License
- Optimized For: police2 und police3
- ELS Enabled: Yes



CREDITS

- Model by: Solo (HPM)
- Converted by: Solo (HPM)
- Edit by TheLaw
- Textures/Template by Solo // TheLaw (HPM)
- DBS 4000 made by: Solo (HPM)
- Liveries by TheLaw (HPM)
- ELS setting by TheLaw (HPM)

Features:

- reflektierende Konturstreifen
- wippende Antenne
- sich bewegende Scheibe Fahrerseite
- sich bewegende Armlehnen
- HD Spiegel
- brechende Seitenspiegel
- brechende Nummernschilder (vorn und hinten)
- animierter 3D Motor und Auspuff
- funktionierende Scheibenwischer
(<https://www.gta5-mods.com/scripts/car-wipers>)
- funktionierendes Lenkrad mit richtiger Position der Hände
- funktionierender Tacho + Anzeigen (analog und digital)
- funktionierende Anhängerkupplung (nur für die kleinen und den Bootanhänger)
- funktionierende Lightbar mit Arbeitslicht und Seitenlicht - brechende Scheiben
- funktionierende Nebellichter vorn und Nebelschlussleuchten hinten
- Einschusslöcher
- richtige Auto Proportion
- richtiges Türöffnen
- richtige Scheibenfarbe (kein abdunkeln an den Scheinwerfern und Scheiben)
- richtige Position für Auspuffrauch
- richtige Position für Unterbodenbeleuchtung
- nur ein Passagier hinten (rechter hinterer Sitz)

INSTALLATION

Use OpenIV to import the Files to "/Grand Theft Auto V/mods/update/x64/dlcpacks/patchday9ng/dlc.rpf/x64/levels/gta5/vehicles.rpf/" or the last patchday!

INSTALLATION POLICE2.xml and (POLICE3.xml)

Import one or (optional) both Files to "/Grand Theft Auto V/ELS/pack_default/"

INSTALLATION vehicles.meta

"mods/update/update.rpf/common/data/levels/gta5"

By downloading and using the contents of this archive you agree to the terms and conditions of High Performance Modding, which can be found in full length in the file **AGB_HPM_EN.pdf important excerpts are:**

It is not allowed to publish this or a modified version without permission. (more precise: AGB HPM I. §3 (5))

With this product you get a personal use license for the product (more precise: AGB HPM I. §3 (4))

Any commercial or prohibited use of the law is prohibited. (more precise: AGB HPM III.)

If you are creating a YouTube video or similar with this product then you must make a reference and comply with the formal criteria stated in: AGB HPM III. 3.

For the use of High Performance Modding products on FiveM servers, a so-called "FiveM license" is necessary, what it is and how it can be obtained is listed here: GTC HPM I. §3 (4)

Beim Herunterladen oder Nutzen der Inhalte dieses Archives stimmen sie den Allgemeinen Geschäftsbedingungen von High Performance Modding zu, welche in voller Länge in der Datei **AGB_HPM_DE.pdf zu finden ist, wichtige Auszüge sind:**

Es ist nicht erlaubt, diese oder eine veränderte Version ohne Erlaubnis zu veröffentlichen. (genauer: AGB HPM I. §3 (5))

Mit diesem Produkt erhalten sie eine Personal Use-Lizenz für das Produkt (genauer: AGB HPM I. §3 (4))

Jegliche kommerzielle oder durch geltendes Recht verbotene Nutzung ist nicht gestattet. (genauer: AGB HPM III. 2.)

Wenn sie ein YouTube Video oder ähnliches mit diesem Produkt erstellen so müssen sie eine Quellenangabe tätigen und formale Kriterien erfüllen, die in: AGB HPM III. 3. ausführlich aufgeführt werden

Für benutzen von Produkten von High Performance Modding auf FiveM Servern wird eine sogenannte „FiveM-Lizenz“ benötigt, was diese umfasst und wie sie erhalten können entnehmen sie bitte: AGB HPM I. §3 (4)

High Performance Modding

Find us on Discord, Facebook and GTA5-mods:

Discord: <https://discord.me/highperformancemodding>

Facebook: <https://www.facebook.com/HighPerformanceModding>

GTA5-Mods: <https://www.gta5-mods.com/users/HPM>